

## Gobierno instalará primera mesa pública del PAE

Escrito por Redacción San Andrés  
Jueves, 15 de Marzo de 2018 15:40 -

---



La Secretaría de Educación, en marco del Programa de Alimentación Escolar (PAE), invita a padres de familia, rectores, docentes, operadores y demás interesados, a participar en la primera mesa pública que se llevará a cabo el 22 de marzo a las 4:00 p.m. en el auditorio de la Gobernación. (Foto archivo).

Las mesas públicas son encuentros de interlocución, diálogo y comunicación de doble vía con los ciudadanos, para tratar temas sobre el cabal funcionamiento del servicio de alimentación escolar; detectando anomalías, proponiendo correctivos y propiciando escenarios de prevención, cualificación y mejoramiento del mismo.

Los objetivos de esta mesa en San Andrés, son el de brindar información sobre la contratación del servicio para esta vigencia, la implementación de la Jornada Única y explicar breves generalidades del PAE.



La Secretaría recuerde igualmente que “La participación social genera una toma de conciencia, que puede ser individual o colectiva, incidiendo en los ámbitos culturales, sociales o

## Gobierno instalará primera mesa pública del PAE

Escrito por Redacción San Andrés  
Jueves, 15 de Marzo de 2018 15:40 -

---

comunitarios donde las personas interactúan...

...Ello presupone aumentar la pertenencia de las personas con los procesos y acrecentar su motivación, ya que forja la capacidad y la posibilidad de que los sujetos colectivamente o individualmente, intervengan en los asuntos sociales”, concluye la información.